
   部活動発足会  

 

 今日は部活動発足会がありました。今日から正式に１年生も入部し、活動を始めます。 

今年の各部活動の活躍が楽しみです。 

☆ はじめに教室や多目的等で、ミーティングをしました 

 

 

 

 

 

 

  男バスが学校行事を     吹奏楽部は部員が増え   男バレは大所帯です 

  支えてくれています     ました 

 

 ☆ その後は、各部の活動が始まりました 

 

 

 

 

 

 

  男卓、頑張ってます    剣道は集中して練習中    サッカー部も部員が 

                             増えました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  最後に尋ねた箏曲部では、素敵な演奏を披露してくれました。とても中学校２年間だ 

けで得た技能とは思えないほど、素晴らしい演奏でした。箏の音色の良さを改めて感じ

ました。箏曲部３年生の皆さん、ありがとうございました。 


